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ATA da 6ª Assembléia Geral Extraordinária de Eleição 

 

 

Aos seis de novembro de dois mil e treze (06-11-2013) na sede do Comitê Tijucas, Rua José 
Manoel Reis 100, reuniram-se conforme lista de presença arquivada na secretaria, os 
membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tijucas, para eleição 
da Diretoria e Comissão Consultiva para a gestão 2014 a 2015. Inicialmente, o Presidente 
Djalma Silva Bittencourt saudou os presentes e em seguida, solicitou à Secretária 
Executiva que fizesse a contagem dos membros presentes. Não havendo quórum legal, de 
acordo com Art. 11 do regimento interno do comitê, foi adiado o início da reunião por 30 
minutos. Após, fez-se a contagem dos membros e havendo quórum deu-se início à eleição. 
O Presidente Djalma Silva Bittencourt então fez a leitura do edital de abertura de chapas. 
Em seguida, apresentou a única chapa inscrita, a saber: Diretoria: Presidente Adalto 
Gomes (Associação Caminho das Águas do Tijucas), Vice-Presidente Edison Roberto 
Mendes Baierle (Fundação de Amparo ao Meio Ambiente de Bombinhas) e Secretário 
Executivo José Leal Silva Júnior (Câmara de Vereadores de Tijucas); Comissão Consultiva: 
Gilberto Battisti Archer (Portobello S.A.), Sandra Helena Tiezerini (Terra Mater 
Participações e Empreendimentos S.A.), Djalma Silva Bittencourt (Lions Clube de Tijucas), 
William Wollinger Brenuvida (Prefeitura de Governador Celso Ramos), Carlos Bogoni 
(Companhia de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina-CODESC), Maureci Aurino 
Delfino (Centrais Elétricas de Santa Catarina-CELESC). Posteriormente, o Presidente 
Djalma Silva Bittencourt passou a palavra à Comissão Eleitoral, na ocasião representada 
por Cristina Cordeiro Pereira (Fundação Área Costeira de Itapema-FAACI), Maickon 
Sgrott (Associação dos Mineradores de Areia e Argila do Vale do Rio Tijucas-AMAAVART) 
e Mayra Correia de Melo (SAMAE-Tijucas). Dessa maneira, a Comissão Eleitoral aprovou a 
chapa inscrita, conforme regimento interno. Em seguida, o presidente Djalma Silva 
Bittencourt questionou aos presentes se a votação poderia ser por aclamação, visto que 
houve apenas uma chapa inscrita. Tal solicitação foi aprovada pela Assembleia Geral. O 
presidente Djalma Silva Bittencourt colocou em votação a chapa apresentada, sendo eleita. 
Na sequência foi empossada para os próximos dois anos a chapa em questão. Em seguida, 
a Comissão Eleitoral parabenizou a Diretoria eleita e agradeceu a presença de todos, dando 
por encerrada a presente reunião da qual segue lavrada a presente ata. 
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